

# LI Congreso SATO: reencuentro en Almería

*Temboury Vilaseca, Francisco*

*Moreno García, Álvaro*

*Silva Álvarez, Marina*

*Alcántara Martos, Tomás*

*Área de Cirugía Ortopédica y Traumatología. Hospital Universitario San Agustín, Linares (Jaén)*

[quitevi@hotmail.com](mailto:quitevi@hotmail.com)

*Rev. S. And. Traum. y Ort., 2022; 39 (1/4): 55-56*

ISSN-0212-0771

ISSNe-1578-9756

Queda concluido el **51º Congreso SATO** (26-28 de mayo 2022). Un evento que veníamos esperando con ansias tras sufrir esta pandemia que nos alejó de las reuniones presenciales. Desde el último Congreso SATO en Huelva 2019, nos hemos ido poco a poco despegando del ordenador y de las charlas virtuales, que, aunque han conseguido satisfactoriamente mantenernos en contacto y

actualizados a nivel científico, no nos han quitado el anhelo de reencontrarnos todos los compañeros.

Las expectativas eran altas y el Congreso las ha cumplido con creces. El confortable Palacio de el Toyo en Cabo de Gata acogió a más de 350 traumatólogos que además tuvieron la suerte de disfrutar de un clima mediterráneo Almeriense excepcional.



*Palacio de Exposiciones y Congresos. El Toyo, Cabo de Gata. Almería.*

Durante el encuentro nos hemos podido enriquecer de ponencias de gran calidad científica. Especialistas de toda España y de otros países como Italia, Marruecos o Alemania participaron en las conferencias, representando a las sociedades SOTIMI, SMACOT y SOMUCOT. Se trataron temas de todas las áreas como la ortopedia infantil, la cadera, cirugía de pie y tobillo, patología de la rodilla y del miembro superior o el manejo del dolor en la columna. Asimismo, se han presentado en las diferentes salas durante estos tres días más de 50 comunicaciones orales y más de 300 posters de contenidos actuales en COT.



Mesa presidencial - Cena de gala. Restaurante "La Jábega"



Dr. Najem, Dr. Toro y Dr. Ballester



Inauguración Oficial del Congreso.

La cena de gala tuvo lugar en un inmejorable recinto donde se aprovechó para galardonar y reconocer a personalidades y entidades sociales. Dos conferencias magistrales y la entrega de diversos premios, que motivan a residentes y profesionales a seguir apostando por esta Sociedad Andaluza, pusieron el broche a esta espléndida reunión.

Por último, aplaudir al comité organizador, destacando al Dr. Antoine Najem y al Dr. Ballester, pues el éxito del Congreso ha sido rotundo. Empieza la cuenta atrás para Córdoba 2023. Seguro que nos sorprenden de nuevo.



Dr. Ballester, Dr. Gherke y Dr. Najem